

carbovation kauft tune

Schwarzwälder Leichtbau-Spezialist tune richtet sich für die Zukunft aus



Von links: Detlev Höhner (Geschäftsführer Murtfeldt-Gruppe), Christoph Sawitzki (Geschäftsführer tune), Uli Fahl (Gründer tune), Carsten Krumm (Geschäftsführer carbovation)

Das Friedrichshafener Unternehmen carbovation GmbH hat den Leichtbau-Spezialisten tune gekauft. Das zur Murtfeldt-Gruppe gehörende Unternehmen, zu dem auch die Marke Lightweight gehört, baut damit seine Position im Segment für performance-orientierte Leichtbauprodukte aus.

Zum sofortigen Release

Friedrichshafen/Buggingen – 03. Juli. Fortan mit gebündelten Kräften: Das Friedrichshafener Unternehmen carbovation GmbH hat die tune GmbH gekauft, den Hersteller von ultraleichter Radsporttechnik aus dem Hochschwarzwald. Das teilen die Unternehmen heute mit.

“Wir sind stolz darauf, an ein Unternehmen zu verkaufen, das die gleiche Vision von leichten, leistungsstarken Fahrradkomponenten aus Deutschland teilt und diese Idee und unsere Werte nachhaltig stärken und weiterentwickeln wird”, so Uli Fahl, Gründer der Firma tune über den Verkauf.

tune wurde 1989 gegründet und hat mit seinen bahnbrechenden Innovationen im Fahrrad-Leichtbau die Radsportszene nachhaltig und entscheidend geprägt. Die Übernahme von tune durch carbovation markiert einen bedeutenden Schritt in der Stärkung der vertrieblichen Aktivitäten und der Erweiterung des Produktportfolios beider Unternehmen.

Carsten Krumm, Geschäftsführer von carbovation, wird die Rolle des neuen Geschäftsführers von tune übernehmen und das Unternehmen mit seiner langjährigen Erfahrung weiter vorantreiben. Christoph Sawitzki, verantwortlich für den Bereich "Sporting Goods" bei carbovation, wird ebenfalls Teil der Geschäftsführung sein und seine Expertise im Radsportbereich einbringen. Es ist wichtig zu betonen, dass beide Marken, Tune und Lightweight, unabhängig voneinander geführt werden und ihre einzigartigen Identitäten beibehalten. Die Zusammenarbeit zwischen carbovation und tune ermöglicht eine noch intensivere Forschung und Entwicklung im Bereich des Fahrrad-Leichtbaus sowie die Realisierung innovativer Produkte, die die Bedürfnisse anspruchsvoller Radsportler weltweit erfüllen.

Über carbovation:

Die carbovation GmbH verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Verarbeitung von Carbon- und Glasfasern und steht für qualitativ hochwertige und technisch anspruchsvolle Produkte im Bereich der Faserverbundwerkstoffe. Das Unternehmen ist ein Teil der Murtfeldt-Gruppe mit Sitz in Dortmund und hat über 600 Mitarbeitende. Die Gruppe besteht aus unterschiedlichen Unternehmen mit Fachkenntnissen für verschiedenste Fertigungsverfahren rund um nicht-metallische Hochleistungswerkstoffe.

Über tune:

Als Leichtbau-Pionier ist tune spezialisiert auf die Fertigung leichter und qualitativ hochwertiger Fahrradkomponenten made in Germany. Die Kernkompetenz liegt in der Verarbeitung von Aluminium und der Herstellung von Fahrradnaben und anderen Fahrradkomponenten. Durch Handarbeit nach den höchsten Standards und Innovationskraft setzt tune seit 1989 neue Maßstäbe im Leichtbau von Fahrradteilen.

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung finden Sie [hier](#).

Webseite

[Tune](#)

[Lightweight](#)

<https://www.carbovation.de/en/>

Instagram

[tune \(@tuneblackforest\) • Instagram photos and videos](#)

[Lightweight \(@ridelightweight\) • Instagram photos and videos](#)

Für weitere Informationen melden Sie sich gerne bei Fiete Lembeck unter fiete@crank-communication.com.